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Welchen Ex Clubspieler willst du da sehen? Und wir haben versucht einen wie Peter Herrmann
herzuholen. Wir bekommen ne Absage. Warum? Wahrscheinlich weil wir uninteressant waren.
Gladbach ist doch ne andere Kategorie als wir. Die waren selbst als Fahrstuhlverein immer
besser dagestanden als wir.

Wir haben kein Geld, keine ernstzunehmende sportliche Perspektive, ein Stadion das nicht
mehr Zeitgemäß sind.

Der Wunsch nach besser Leuten an der Vereinsspitze ist legitim, aber nicht realistisch, weil wir
jeden Ansprechpartner nichts bieten können, außer Tradition. Wie wir wissen gewinnt die aber
keine Spiele und Geld bringt sie auch nicht. Zumindest kein großes Geld.
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